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第６回北上市史編さん委員会  会議録  

 

１  日  時  平成 29 年 10 月 25 日（水）午後２時～３時  

２  場  所  北上市本庁舎２階庁議室  

３  出席者  

  編さん委員９名  

（佐々木和夫、髙橋知明、沼山源喜治、本堂寿一、和賀篤子、高橋源英、  

阿部武司、及川副市長、小原教育長）  ※敬称略、高橋文化財課長欠席   

  事務局  

  （松田部長、小原課長、高橋補佐、石田上席主任、小原主任、小田嶋主査）  

  

４  内  容  

  市史編さん事業の進捗状況を報告した。普及事業の一環として今年度刊行予

定の参考資料集の内容と来年度の計画について協議した。  

５  開催結果  

  (1)委員長の選出について  

    １期の委員と変更がほぼないため、及川委員が継続して委員長に就任し

た。  

  (2)参考資料集の内容について  

事務局の提示した案で合意を得た。ただし、単なる数値や図版の列挙で

はなく、簡単な解説をつけるよう要望があった。 3 月の刊行前にどのよう

なものになるのか提示した方が良いのではないかとの意見が出た。  

(3)来年度の計画について  

  事務局の提示した案で合意を得た。資料編古代・中世の刊行時期につい

て、見直しが必要かもしれないとの意見が出たが、今後の進捗によって刊

行時期の見直しの検討をすることとした。  

(4)次回の開催時期について  

  作業の進捗状況をみて開催することとした。  

６  会議録  

(1) 開会（課長）  

(2) 委員長の選出  

(3) 報告  

  進捗状況について  

    事務局から、部会の進捗状況、普及事業の進捗状況、資料収集・資料調

査の進捗状況について説明した。  
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(4) 協議・ (5) その他  

 １参考資料集の内容について  

  ①委員長：部数はどれくらいになるのか。予算はいくらか。  

       →印刷製本費は 70 万でとっている（ 500 部を想定）。  

  ②本堂委員：内容にデータとあるが、ただの数値の列挙であれば読んでも面

白くないので、簡単な解説を付けるなどの工夫が必要だろう。  

       →留意する。  

  ③沼山委員：カラーになるのか。  

       →寄贈資料はカラーなので、カラーを予定している。  

  ④和賀委員：寄贈資料を掲載するようだが、広報でも寄贈資料を随時紹介す

れば、資料収集も進むのではないか。町勢要覧も参考になるので、

ぜひ見た方がいい。  

       →留意する。  

 ２市史全体の内容について  

 ①佐々木委員  秀衡街道をとりあげてほしい。  

  沼山委員   北上市の歴史を取り上げる上で、交通の要衝はテーマの１つで

あるので、近世・近代・現代以外でも取り上げることが可能であ

ればとりあげてほしい。  

       →各部会にその旨を報告する。秀衡街道については、当時の史料

が残されているかどうかが問題になるので、資料編では取り上げ

られないかもしれない。ただし、通史編では何かしらの形で取り

上げられるよう調整したい。  

 ②高橋（源）委員  事務局で部会間の調整をうまく行って、出来上がった市史

の流れがつながるようにしてほしい。  

       →留意する。  

(6) 閉会  

 


